

## Monaco ou Lyon : qui peut aller le plus loin ? - 1/1

**Vainqueur de leur match aller en compétition européenne, on va se demander qui de Monaco (quart de finaliste en ligue des champions) et de Lyon (quart de finaliste en Europa League) a le plus de chances d'aller loin en coupe d'Europe cette saison.**

### Monaco sur une voie royale

Monaco a vécu un drôle quart de finale aller de ligue des champions face au Borussia Dortmund. En effet, quelques heures avant le début de la rencontre, des explosions ont retenti près du bus de Dortmund alors que celui-ci emmenait les joueurs au stade. Conséquence de cette situation, qui reste encore assez floue à l'heure actuelle, le défenseur Espagnol, Marc Bartra, a été touché au bras et a dû être transporté à l'hôpital pour se faire opérer. De plus, le match a été reporté au lendemain avec une victoire importante de Monaco en terre allemande sur le score de trois buts à deux.

Au-delà du contexte et sur un plan strictement sportif, cette victoire permet à Monaco d'espérer grandement une qualification en demi-finale de la ligue des champions cette saison. Les joueurs de l'ASM ont fait une bonne partie du chemin en s'imposant au match aller, d'autant plus que cette victoire a été acquise à l'extérieur ce qui est un énorme avantage pour le club de la principauté.

Attention toutefois à ne pas se faire avoir au match retour et à rester concentrer sur cet objectif de qualification pour la suite de la compétition.

### Une victoire importante pour Lyon

L'Olympique Lyonnais a également vécu un surprenant quart de finale aller en Europa League face au club turc de Besiktas.

Juste avant le coup d'envoi de la rencontre, des milliers de supporters ont envahi la pelouse du parc OL. Cette intrusion sur le terrain serait dû à des explosions de bombes agricoles réalisées par les supporters turcs qui étaient d'ailleurs plus de 20 000 dans le stade.

Après l'intervention du président Lyonnais Jean-Michel Aulas auprès de ses supporters et après le retour au calme dans le stade, le match a pu démarrer avec quarante-cinq minutes de retard.

Au final, Lyon s'impose face à Besiktas sur le score de deux buts à un.

Le match retour s'annonce malgré tout délicat puisque Lyon devra aller défendre son résultat à Istanbul, ce qui est quelque chose de difficile quant on connaît l'ambiance phénoménale qui règne dans les stades en Turquie.

Lyon a quand même toutes ses chances de poursuivre son parcours en Europa League d'autant qu'il s'agit désormais de son objectif principal vu le retard que l'équipe a sur le podium du championnat de France de ligue 1.

On peut légitimement espérer voir les deux derniers clubs tricolores continuer leur parcours européen cette saison même si Monaco semble avoir un léger avantage pour la qualification en demi-finale puisque le match retour sera à Louis II alors que Lyon va devoir aller chercher un résultat en Turquie.